



Amélie Voegelin holt sich Turniersieg in Bulgarien

Karate Die Seeländerin Amélie Voegelin hat beim ersten Turnier der neuen Youth League überzeugt. Sie gewann alle sechs Kämpfe, ohne einen einzigen Gegenpunkt zu erhalten.

Sechs Kämpfe, sechs Siege: Amélie Voegelin zeigte beim Turnier in der bulgarischen Hauptstadt Sofia einen beeindruckenden Einstand in der neukreierten Youth League. Die Karateka aus Alfermée kämpfte sich in der Kategorie Cadet U16 -54kg bis in den Final, wobei sie auf dem Weg dorthin nicht einen Gegenpunkt hinnehmen musste. Im Aufeinandertreffen um den Turniersieg traf die Seeländerin auf die Dänin Batakujevic Erica. Voegelin knüpfte nahtlos an die starken Leistungen an und liess wiederum nicht einen Zähler für ihre Gegnerin zu. Sie gewann mit 1:0

und durfte damit den Turniersieg feiern.

In derselben Kategorie wie Amélie Voegelin trat auch ihre Zwillingsschwester Florence an, ebenfalls eine Karateka des Neuchâtel Karate-Do. Sie entschied die ersten beide Kämpfe für sich, verlor jedoch in der dritten Runde gegen die Engländerin Cosgrove Niamh und verpasste auch die Trostrunde.

Die Youth League ist ein neuer Wettkampf des internationalen Verbandes World Karate Federation. Dabei handelt es sich um insgesamt vier Turniere: Nach dem Start in Sofia am vergangenen Wochenende folgen die Wettkämpfe in Umag (Cro), in Cancun (Mex) und in Venedig (Ita). Da die Turniere hoch dotiert sind, werden die dort erreichten Resultate auch in der Punktliste des Schweizerischen Karateverbands aufgenommen. Nicht zuletzt wird Amélie Voegelins Turniersieg auch hinsichtlich der Selektion zur Junioren-Europameisterschaft berücksichtigt. *mt/leh*